



## Spectacle de théâtre : Les Misérables

publié le 20/12/2017

Le collège a offert à toutes les classes de 4e et de 3e un spectacle au Vingt-Sept, vendredi 15 décembre. Il s'agissait d'une adaptation théâtrale du célèbre roman de Victor Hugo : **Les Misérables** par la troupe Les Karyatides.

Adapter un roman de 5 tomes en un spectacle de 1H15 sans dénaturer l'histoire tient déjà de la prouesse. Mais ce spectacle était aussi très original dans sa mise en scène : deux actrices vêtues de noir autour d'une petite table éclairée sur laquelle évoluaient des statuettes récupérées de-ci de-là (Emmaüs, marchés au puces...). Au fond une vue de Paris.

Jean Valjeant, Javert, Fantine, Cosette, Monseigneur Myriel, Marius, Gavroche, tous s'animaient sous nos yeux grâce au talent des deux jeunes femmes qui incarnaient et jouaient aussi les personnages.

Une discussion sur la mise en scène et une réflexion autour de thèmes toujours d'actualité comme la misère, l'injustice, le rejet, l'engagement politique seront ensuite menées en classe avec les élèves dans le cours de français.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.